

PARTIDO SOCIALISTA DE CHILE

Santiago, 17 de Noviembre de 1995

Diputado Andrés Aylwin Presente

Estimado Andrés:

La agitación de estos días me hace tener una deuda que me angustia. La demora en hacerle llegar mi reconocimiento por la claridad, serenidad e inequivoca precisión, con la que usted puntualizó su posición personal en torno al debate existente sobre las modificaciones del proyecto sobre derechos humanos.

La profundidad y estatura de su opinión manifiesta que siempre habrá en los demócratas chilenos la inspiración para evitar la asfixia de lo contingente y mirar las cosas con sentido histórico y de país.

Un abrazo,

Camilò Escalònà Medina Presidente del Partido Socialista de Chile